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Аннотация. Для оценки эффективности использования топлива в системах энергоснабжения городов пред-

ложен показатель удельного расхода топлива на отпуск полезно использованной электрической и тепловой 

энергии у потребителей. Показатель учитывает расходы топлива на различных источниках по производству 

электрической и тепловой энергии, расположенных в городе и в электроэнергетической системе. Выполнены те-

стовые расчеты удельного расхода топлива в системе энергоснабжения города, проведен анализ влияния раз-

личных факторов, даны рекомендации по повышению энергоэффективности системы. 
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Abstract. To assess the efficiency of fuel use in urban power supply systems, an indicator of the specific fuel consumption 

for the release of usefully used electrical and thermal energy from consumers is proposed. The indicator takes into account 

fuel consumption at various sources for the production of electric and thermal energy located in the city and in the electric 

power system. Test calculations of specific fuel consumption in the city's energy supply system were performed, the influence 

of various factors was analyzed, recommendations were made to improve the energy efficiency of the system. 
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